



MINISTERIO DE EDUCACION Y CULTURA

HOJA DE ENVÍO DE FAX

PARA

S.A. REBECA HERNANDEZ

DE: SECRETARÍA MINISTRO DE EDUCACIÓN Y CULTURA

FECHA: 6 de marzo de 2005

RECIBE FAX: 005255 56161414 NUMERO DE PAGINAS: 3

REMITE FAX: 916.10.48

ASUNTO: PREMIO "DR. CARLOS MARTÍNEZ DURAN"

URGENTE

PARA REVISAR

COMENTARIOS

RESPONDA

RECICLAR

NOTAS Y COMENTARIOS:

* REPORTE DE ACTIVIDAD *

56161414

UDUAL

MODO	TEL CONEXION	ID CONEXION	T USADO	PAG.
TX G3	598 2 9161048	SEC. MINISTRO	06'07	04(00)

* REPORTE DE ACTIVIDAD *

56161414

UDUAL

MODO	TEL CONEXION	ID CONEXION	T USADO	PAG.
TX G3	598 2 9161048	SEC. MINISTRO	01'23	01(00)

Dictamen de Jorge Brovetto

En primer término quiero dejar expresa constancia del buen nivel de los distintos postulantes, todos ellos dignos aspirantes al prestigioso Premio por sus destacados aportes al conocimiento en diversas áreas académicas.

No obstante lo anterior, cabe subrayar que uno de los postulantes, el Dr. Carlos Tünnermann Bernheim se destaca de forma notoria sobre el resto por su fecunda, extensa e inteligente labor en beneficio de la Educación Superior en América Latina y el Caribe, labor que ha trascendido a nivel mundial y continúa siendo referente tanto para estudiosos del tema como para dirigentes de la Educación Superior.

La labor desarrollada por el Dr. Tünnermann contempla paradigmáticamente las exigencias establecidas en el artículo 2 de las Bases del Premio "Carlos Martínez Durán"

Su desempeño académico, del más alto nivel, se ha extendido a lo largo de toda una vida y desde las más destacadas responsabilidades de gobierno en su país Nicaragua (Rector y Ministro de Educación); en América Latina y el Caribe (Presidente de UDUAL en dos períodos, Secretario General y Presidente del

CSUCA y Presidente del Consejo Asesor del CRESALC); y en el mundo (Consejero Especial del Director General de la UNESCO, miembro del Consejo de Administración de la Universidad de Naciones Unidas con sede en Tokio-Japón).

Su aporte a la cultura e integración latinoamericana, a la historia, teoría y práctica de la Educación Superior del continente y a los valores y principios éticos de la cultura de paz y el destino social del conocimiento se plasman en su extensa y sólida obra educativa, literaria y humanística, su labor pedagógica y de investigación y su participación en numerosos foros en todo el continente.

El Dr. Carlos Tünnermann es uno de los intelectuales más distinguidos de América Latina y el Caribe; su contribución a la Educación Superior y a la integración académica de nuestros pueblos, reconocida a nivel internacional, representa un paradigma para futuras generaciones.

Por todo lo expuesto, tengo el honor de respaldar la candidatura del Dr. Tünnermann al Premio Dr. Carlos Martínez Durán 2004 de la UDUAL.

RESUMEN CURRICULAR DEL DR. JORGE BROVETTO

I. FORMACIÓN ACADÉMICA

Títulos y grados académicos obtenidos:

Nivel (P, E, M, D) ¹	Disciplina	Institución	Ciudad	País	Año
P	Química. Título obtenido Ingeniero Químico	Fac. de Química, Univ. de la República, Uruguay	Montevideo	Uruguay	1953 - 1961
E	Biofísico-química	Istituto Superiore di Sanità	Roma	Italia	1965
E	Bioquímica de enzimas	Università Católica del Sacro Cuore	Roma	Italia	1965
Post-Doctor.	Bioquímica (hormonas proteicas)	University of California, Berkeley y San Francisco (Beca Internacional Postdoctoral de Investigación. United States Public Health Service National Institute of Health)	Berkeley y San Francisco	Estados Unidos de Norteamérica	1968 - 1970

¹ P= Pregrado, E= Especialización, M= Maestría, D= Doctorado

Otros estudios realizados:

Estudios	Institución	Ciudad	País	Años
Curso para graduados "Mecanismo de las Reacciones Orgánicas"	Fac. de Química, Uruguay y Fac. de Ciencias Exactas de la Univ. de Buenos Aires	Montevideo y Buenos Aires	Uruguay y Argentina	1962
Curso "Mecánica Estadística"	Fac. de Química, Univ. de la República	Montevideo	Uruguay	1963
Curso "Termodinámica Estadística"	Fac. de Química, Univ. de la República	Montevideo	Uruguay	1963
Curso "Bioestadística"	Oficina Sanitaria Panamericana	Montevideo	Uruguay	
Curso "Molecular Mechanism of Hormonal Action"	University of California, Berkeley	Berkeley	United States of America	1968
Curso "Biophysical-chemistry" First part: "Structure and Interactions of	University of California, Berkeley	Berkeley	United States of America	1968

Macromolecules"				
Curso "Biophysical-chemistry" Second part: "Fine Structure of Protein Molecules"	University of California, Berkeley	Berkeley	United States of America	1969
Curso "Protein Biochemistry"	University of California, Berkeley	Berkeley	United States of America	1969

II. FUNCIONES EN LA INSTITUCIÓN

Nombramiento en la Asociación de Universidades Grupo Montevideo

Profesor <input type="radio"/>	Investigador <input type="radio"/>	Profesor Investigador <input type="radio"/>	Técnico <input type="radio"/>	Otro <input checked="" type="radio"/>
Categoría	Secretario Ejecutivo (debe ser un ex rector integrante del Consejo de Rectores)			
Tiempo de dedicación a la institución: tiempo completo				
Tiempo Exclusivo	Tiempo Completo <input type="radio"/>	Medio Tiempo <input type="radio"/>	Por Horas <input type="radio"/>	
Otro: (especifique)	Antigüedad en la Institución:		once	años.

ACTIVIDADES PROFESIONALES

Institución	Carácter		Puesto	Periodo
	Pública	Privada		
DEROL S. A. Industrias Bioquímicas		X	Presidente del Directorio y Director Técnico	
RABAL S. A. Industria Alimentaria		X	Asesor Técnico	



Secretaría General
Unión de Universidades de América Latina

México, D.F., a 14 de marzo de 2005.
Fax Núm.SG/011/05.

Ing. Jorge Brovetto Cruz
Ministro de Educación y Cultura
Montevideo, Uruguay
Fax: (00.598.2) 916.1048

Como es de su conocimiento, la Unión de Universidades de América Latina ha instaurado, a partir del año 2002, el Premio "Carlos Martínez Durán", mismo que usted, obtuvo mercedamente en su primera edición.

De acuerdo con la convocatoria, "Una vez aceptado el premio, el ganador estará obligado a fungir como miembro del jurado, en la siguiente edición del mismo". Con base en lo anterior y considerando su gran trayectoria en el campo de la educación superior así como sus conocimientos sobre el contexto latinoamericano, me es grato invitarlo para que colabore con la Unión en la revisión de las candidaturas que esta Secretaría General ha recibido para esta edición del Premio.

En caso de contar con su valioso apoyo, le ruego hacérmelo saber a la mayor brevedad, con el propósito de comunicarlo al Consejo Ejecutivo de la UDUAL y proceder a enviarle, por correo electrónico, las propuestas recibidas.

Para que disponga de mayor información, anexo le envío la convocatoria que se difundió acerca del citado premio.

Seguro de contar con su apoyo en esta tarea a favor del reconocimiento a nuestros académicos latinoamericanos, aprovecho la ocasión para reiterar a usted las seguridades de mi más alta consideración y personal estima.

Atentamente
El Secretario General

Lic. Rafael Cordera Campos



UNIÓN DE UNIVERSIDADES DE AMÉRICA LATINA

México, D.F., a 18 de marzo de 2005.

Dr. Jorge Brovetto Cruz
Ministro de Educación y Cultura
Montevideo, Uruguay
Correo e: secministro@mec.gub.uy

Como es de su conocimiento, la Unión de Universidades de América Latina ha instaurado, a partir del año 2002, el Premio "Carlos Martínez Durán", mismo que usted, obtuvo merecidamente en su primera edición.

Las bases del certamen determinan que el premio se otorgará a una sola persona que forme parte del personal académico de una institución (activo, emérito o jubilado) de educación superior actualmente afiliada a la UDUAL. Se premiará el desempeño académico de alta calidad durante toda una vida, las aportaciones relevantes al desarrollo de la educación superior latinoamericana y las contribuciones a la integración del subcontinente en las diferentes disciplinas de las ciencias y las humanidades.

Los aspectos a considerar para otorgar el Premio son, tal como lo establece la convocatoria:

- Haber mostrado un alto desempeño académico, así como aportaciones relevantes en el campo de la educación superior en América Latina.
- Haber participado, de manera sostenida, en actividades que promuevan la integración de América Latina.

Adjunto al presente le envío las diez propuestas recibidas. Le ruego nos haga llegar su opinión a más tardar el 8 de abril del año en curso, a la siguiente dirección electrónica: udual@servidor.unam.mx

Del total de propuestas, mucho le estimaré emitir su recomendación favorable para dos de ellas, indicando el orden de su preferencia. Asimismo, para que disponga de mayor información, anexo le envío, también, la convocatoria que se difundió acerca del citado premio.

Agradezco de antemano su valioso apoyo en esta tarea en favor del reconocimiento a nuestros académicos latinoamericanos y aprovecho la ocasión para reiterar a usted las seguridades de mi más alta consideración y personal estima.

Atentamente
El Secretario General

Lic. Rafael Cordera Campos



SECRETARIA GENERAL
UNION DE UNIVERSIDADES DE AMERICA LATINA

México D.F., a 13 de Mayo de 2005.
Oficio núm. SG/037/05.

Dr. Jorge Brovetto Cruz
Ministro de Educación de la República Oriental del Uruguay
Montevideo, Uruguay

Muy estimado Dr. Brovetto:

Como es de su conocimiento, la Unión de Universidades de América Latina convocó a la comunidad académica universitaria para participar en la edición 2004 del Premio "Carlos Martínez Durán", certamen en el que usted, el Dr. Salomón Lerner Febres,; la Dra. Pilar Armanet Armanet, Jefa de la División de Educación Superior del Ministerio de Educación de Chile; el Dr. Angel Rodríguez Kauth, docente investigador de la Universidad Nacional de San Luis, Argentina, y el Dr. Carlos Muñoz Izquierdo, docente investigador de la Universidad Iberoamericana, México, amablemente fungieron como jurados.

Por mayoría de votos, el jurado determinó otorgar el premio al Dr. Carlos Tünnermann Bernheim, en virtud de la alta calidad de su desempeño académico, las aportaciones relevantes al desarrollo de la educación superior latinoamericana y las contribuciones a la integración del subcontinente en las diferentes disciplinas de las ciencias y las humanidades.

Extiendo a usted mi mayor agradecimiento por su invaluable apoyo a la UDUAL en el reconocimiento a nuestros académicos latinoamericanos que han dedicado su vida a promover la integración de la región y el mejoramiento de la actividad académica universitaria.

Atentamente
El Secretario General

Lic. Rafael Cordera Campos



MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y CULTURA



Montevideo, 30 de mayo de 2005

Lic. Rafael Cordera Campos
Secretario General de la UDUAL

Estimado amigo:

Agradezco su comunicación referente al otorgamiento del Premio Carlos Martínez Durán al Dr. Carlos Tünnermann.

Quiero felicitar por su intermedio tanto a la UDUAL, que se prestigia otorgando el Premio a un latinoamericano excepcional como lo es el Dr. Carlos Tünnermann, como también a él mismo por sus aportes al mejor destino de la educación en el continente.

Aprovecho la ocasión para saludar a las grandes amigas y amigos de la sede y del Consejo de la Unión.

Fraternalmente,

Jorge Brovetto
Ministro

Fx: 598 2 9161048